

Más de 160 autos Porsche han participado en las 10 ediciones celebradas del Rally Maya México.

Porsche anuncia su participación en el Rally Maya México 2025

- **Desde 2018, Porsche ha recorrido un total de 6,383 kilómetros como patrocinador oficial del Rally Maya México, consolidando su presencia como una de las marcas más emblemáticas del evento**
- **En la décima edición, celebrada en 2024, participaron 20 vehículos Porsche**
- **Entre los modelos con más participación, el Porsche 911 lidera con 42 inscripciones a la competencia, reafirmando su estatus como un ícono de la automoción clásica**

Puebla, Pue. Porsche de México confirmó su participación en la decimoprimer edición del Rally Maya México, como parte de su compromiso con la cultura automovilística de alto rendimiento y su apoyo a eventos que destacan la belleza y el patrimonio nacional. Este evento internacional, que reúne a experimentados equipos, representa una plataforma ideal para que Porsche demuestre su liderazgo en el mundo de los autos deportivos y fomente la emoción y el espíritu de comunidad que caracteriza a esta competencia.

Como patrocinador oficial del Rally Maya México, Porsche ha forjado una historia de 6,383 kilómetros, estableciéndose como una de las marcas más emblemáticas del evento. Sus icónicos modelos han destacado constantemente en esta exigente competencia, alcanzando los tres primeros lugares en múltiples ediciones y demostrando tanto la potencia y dinamismo característicos de la marca como la extraordinaria destreza de sus pilotos.

En la edición 2025, Porsche reafirma su compromiso con este prestigioso rally internacional que recorre la península de Yucatán. Diferentes modelos de la marca participarán en este evento emblemático que celebra la cultura mexicana, impulsa el turismo regional y fortalece los lazos entre los participantes.

"Para Porsche de México, el Rally Maya México es mucho más que una competencia; es una oportunidad para conectar con los entusiastas del automovilismo, celebrar la cultura mexicana y poner a prueba nuestras máquinas en una de las rutas más desafiantes del mundo", afirmó Camilo San Martín, Director General de Porsche de México. "Estamos emocionados de continuar este vínculo con el rally y seguir demostrando la excelencia, el rendimiento y la pasión por el automovilismo que nos caracteriza", finalizó.

La décimo primera edición del Rally Maya México recorrerá más de 1,500 kilómetros de asfalto y caminos sinuosos a través de 5 etapas de competencia. Iniciará el 28 de marzo en Tulum y finalizará el 5 de abril en Mérida, Yucatán, atravesando importantes ciudades como Chetumal y Campeche, ruinas arqueológicas y comunidades llenas de historia. Alrededor de la competencia se llevarán a cabo diversas actividades como la Exhibición de Autos, Cena de Inauguración, torneo de Golf, El Concurso de la Elegancia, el Festival de Paella y la tradicional Cena de Clausura, patrocinada por Porsche de México.

El galardón para el Campeón absoluto del Rally Maya México 2025 es una pieza única elaborada por el escultor Rodrigo Vargas.

Como marca forjada en la competencia automovilística, Porsche continúa su participación en el Rally Maya México, fortaleciendo lazos con los entusiastas del motor en el país y promoviendo el desarrollo de estos eventos en México y la región. Como líder en deportividad, lujo e innovación, Porsche reafirma su dedicación al automovilismo y su herencia deportiva en América Latina.

Historia de éxito

En la décima edición de la competencia, celebrada en 2024, participaron un total de 20 vehículos Porsche, destacando una vez más la conexión especial entre la marca y los entusiastas de la automoción. Entre los modelos más representados, el Porsche 911 se posiciona como el gran líder, con 42 inscripciones a lo largo del evento. Este

impresionante número no solo reafirma la popularidad del modelo, sino que también consolida al 911 como un verdadero ícono de la automoción clásica, mostrando su evolución y su lugar destacado en la historia de los deportivos de alto rendimiento.

En la historia del Rally Maya México, dos tripulaciones se han coronado como bicampeones absolutos, pero solo una lo ha logrado a bordo de un Porsche 911. José Antonio Arguimbau y Rodrigo Baz hicieron historia al alzarse con el título al mando de un Porsche 911 de 1978, en la sexta y en la séptima edición del Rally Maya México, celebradas en 2019 y 2021 respectivamente.

La otra tripulación bicampeona también demostró su dominio en el rally al volante de un Porsche 914, un modelo diferente que no solo evidenció su experiencia, sino también su capacidad de adaptación a distintas características vehiculares. Ambas tripulaciones, gracias a su sobresaliente desempeño y consistencia, se consolidaron como los grandes referentes del Rally Maya México, una de las competencias más exigentes y prestigiosas del automovilismo mexicano.

La participación de Porsche en este evento refleja su histórica trayectoria en el automovilismo competitivo y su constante compromiso con el desarrollo de vehículos innovadores que brindan una experiencia única en cualquier camino.

Para continuar leyendo, por favor visite el Newsroom en español para América Latina y el Caribe:
<https://newsroom.porsche.com/es.html>